



Acira – moderner Elektro-Rock aus Dortmund

Seit 2006 bereichern Acira die Musikwelt mit ihrer eigensinnigen und einzigartigen Deutschrock-Interpretation. Was man hier hört hat nichts mit gewohntem Einheitsbrei zu tun. Jeder Text ist eine direkte Message ans Herz, jede Live Performance ein energiegeladenes Inferno aus bretterharten Gitarren, tanzbaren Elektroparts und glasklarem Gesang.

Im Jahr 2012 melden sich die 3 Jungs um die Frontfrau Johanna mit neuem Line Up an den Gitarren zurück und beweisen, dass sie noch lange nicht in Vergessenheit geraten sind. Blickt man zurück, waren die letzten Jahre - besonders 2011 - die erfolgreichsten der Band.

Newcomer 2009 beim Maxi King Royal Sounds Bandcontest, Ruhrgebietsfinale des Emergenzas, die Veröffentlichung ihrer Single "Die Suche Nach Dir" in Zusammenarbeit mit der EMI und Markus Gumball (Guano Apes, All Ends, Lovex...), so wie gut besuchte Shows sind eine Vergangenheit auf die man mit Stolz zurückblicken kann.

Ende 2011 häuften sich dann leider die Hiobsbotschaften und die Boxen um Acira wurden etwas leiser gedreht. Bandmitglieder verließen die Band - es folgte eine Zwangspause. Dieses dunkle Kapitel in der Geschichte der Band ist jedoch mit den neuen Gitarreros Leon und Raphael, die seit anfang 2012 Acira komplettieren für immer abgeschlossen.

Acira sind zurück, stärker und besser denn je! 2013 wird die Band abermals die Cubeaudio Studios in Göttingen aufsuchen, um voller Energie mit der Produktion ihres ersten Albums zu beginnen und die Bühnen Deutschlands mit ihrem akustischen Feuerwerk der Gefühle zu stürmen.